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Durante a cerimônia
do Dia de Ação de Gra-
ças no colégio, foi anun-
ciado aos pais dos alu-
nos a ampliação do Pro-
grama International
School para o ano de
2023. Após o sucesso da
implantação neste ano,
novidades estão sendo
programadas, com uma
equipe maior de profes-
sores bilíngues. "Dobra-
mos a quantidade de
profissionais envolvidos
no programa, investimos
em capacitação e desen-
volvimento de treina-
mento para podermos
enfrentar mais esse de-
safio. Vamos aprimorar
o que já foi um grande
sucesso em 2022", expli-
ca a coordenadora do
Ensino Fundamental,
Renata Preto.

Entre as novidades, a
implantação das plata-
formas digitais para to-
dos os alunos do Infantil
4 ao sexto ano do Ensi-
no Fundamental, recur-
sos tecnológicos para
alunos do primeiro até o
sexto ano e Simulados
Cambridge para alunos

Colégio Paula Frassinetti
amplia o Programa Bilíngue

Com o sucesso do programa, haverá a expansão da Língua Inglesa no colégio: do Infantil 4 ao 6º ano do Ensino Fundamental

A coordenadora do Programa Bilíngue, Candice Morais, a coordenadora do Ensino
Fundamental, Renata Preto, e a representante da International School, Fernanda Costa

do segundo ao sexto ano,
além das aulas diárias na
grade curricular. "As au-
las diárias têm como fi-
nalidade não apenas en-
sinar ao aluno um novo
idioma, mas desenvolver

nos aprendem a língua
inglesa integrada aos as-
suntos do currículo es-
colar, com a vivência de
uma língua estrangeira
dentro das áreas do co-
nhecimento como ciên-
cias, história, literatura,
artes.

"Fizemos uma im-
plantação gradual, orga-
nizada e bem estruturada
e agora, na ampliação do
bilíngue, serão cinco au-
las semanais; assim, to-
dos os dias os nossos alu-
nos terão esse contato
com a língua inglesa, de-
senvolvendo habilidades
linguísticas e competên-
cias socioemocionais que
fazem parte da essência
do programa", afirma a
coordenadora do Progra-
ma Bilíngue, Candice
Morais.

As famílias que quise-
rem saber mais sobre o
Programa da Internati-
onal School, bem como
a proposta pedagógica
global do Colégio Paula
Frassinetti, podem agen-
dar uma visita, através
do telefone (35) 3531-
1797.

Divulgação

nele a capacidade de li-
dar com a diversidade
cultural, comunicação e
autonomia em um mun-
do cada vez mais globa-
lizado. Em nossa solução
bilíngue os alunos terão

aulas "em Inglês" e não
aulas "de Inglês", ou
seja: o idioma é utiliza-
do como meio de instru-
ção, e não como finali-
dade da aula", atesta a
representante da Inter-

national School, Fernan-
da Costa.

No Programa Bilíngue
da International School -
sistema adotado por
mais de 340 escolas por
todo o Brasil -, os alu-
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CIBELLE CRISTINA DUARTE ALMEIDA,
muda de idade no dia 7 (terça) junto ao esposo

Rodrigo Almeida, dos filhos Laura e Pedro.

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br
GAECO REALIZOU OPERAÇÃO EM MURIAÉ

Cerca de 50 mandados judiciais foram cumpridos
pelo Gaeco nesta semana nas prefeituras de Muriaé e
Laranjal, em autarquias municipais e em residências de
empresários suspeitos de participação em um grande
esquema de lavagem de dinheiro na região da Zona da
Mata Mineira. A operação “Metástase” se destina a
apurar o envolvimento direto de um grande traficante
de substâncias entorpecentes da região, também ligado
à prática de homicídios, e terceiras pessoas
capitaneadas por ele (inclusive agentes políticos), com
empresas participantes de licitações e contratações em
Muriaé, Laranjal e outros municípios da região, num
contexto de lavagem de dinheiro oriundo do tráfico de
drogas e de crimes perpetrados contra o patrimônio
público. (Gazeta de Muriaé)

SINDIJORI MG RECEBE PRÊMIO
O presidente do Sindijori MG, Rodrigo Fernandes,

recebeu na quinta-feira, em Belo Horizonte, do Sindicato
das Agências de Propaganda do Estado de Minas
Gerais - Sinapro, o Prêmio de Personalidade da
Propaganda Mineira. “O Sindicato vem ganhando
respeito no mercado publicitário mineiro porque
agências, governos e todo o restante do mercado tem
visto que reunimos os melhores veículos impressos e
digitais e juntos somos uma força cada dia maior. Ontem
diante das maiores Agências de Propaganda de Minas,
da Secom Governo de Minas, Secom ALMG, dos maiores
Jornais e Portais da Capital o nosso trabalho foi
reconhecido. Sintam-se orgulhosos”, afirmou Rodrigo.
(Rede Sindijori)

MUSEU DE ARAXÁ RECEBE EXPOSIÇÃO
O Museu Calmon Barreto e Memorial de Araxá

realizou o lançamento da exposição Sensações de
Mármore, do artista plástico Adoil José. O evento é
aberto à comunidade e a mostra fica disponível para
visitação gratuita até 29 de janeiro. Nas 12 peças
expostas, entre 10 abstratas e 2 figurativas, Adoil, que
foi um grande amigo de Calmon Barreto, retrata suas
emoções. “Convivi com o Calmon durante 10 anos. Ele
foi mais do que um professor. A exposição se chama
‘Sensações de Mármore’ porque representa os
sentimentos. E os sentimentos retratados ali são os que
eu senti no momento, enquanto eu fazia as esculturas”,
explica. (Correio de Araxá – Araxá)

SICOOB DESTINA R$ 40.000 PARA ENTIDADES
O Sicoob Credcooper realizou a entrega simbólica

de 14 cheques para entidades de Caratinga e região. A
arrecadação no valor de R$ 40.000, que possibilitou as
doações foi fruto da Corrida da Cooperação, que
aconteceu em julho. Vagner Ribeiro, presidente do
Conselho de Administração do Sicoob Credcooper
destaca que o cooperativismo está fundamentado em
alguns pilares: “Temos o socioeconômico, o financeiro-
econômico, onde precisamos subsistir dando resultados
positivos e a cooperativa tem ido muito bem. O outro
pilar é social e temos o pilar ambiental. Estamos
inseridos em 11 comunidades, destas, 10 cidades por
meio de 14 entidades receberão estas doações”. (Diário
de Caratinga – Caratinga)

MG CONQUISTA 130 MEDALHAS
O Brasil comemorou mais uma vitória na Copa do

Mundo do Catar em seu segundo jogo no torneio,
realizado na semana que passou. A partida foi disputada
contra a Suíça, no estádio 974, e os adversários deram
trabalho à “Amarelinha” em campo. Com o resultado, a
pentacampeã mundial garantiu a sua vaga na fase de
mata-mata do torneio. O Brasil foi a campo com dois
desfalques importantes na partida contra a Suíça.
Neymar e Danilo ainda se recuperam de suas
respectivas lesões. Para o lugar deles, Tite selecionou
Fred e Eder Militão. (Diário do Rio Doce – Governador
Valadares)

PROJETO “ARTE NO PONTO” CHEGA A ITAÚNA
Através da Lei de Incentivo à cultura e contando com

o patrocínio de grandes empresas como a Minerita
Minérios Itaúna Ltda e Herculano Mineração Ltda, a
Associação Universo Cultural e Assistencial traz uma
grande novidade para Itaúna, o projeto Arte no Ponto.
É ela uma exposição de artes que tem como objetivo
produzir uma galeria a céu aberto, valorizar os artistas
locais e levar a cultura e arte para toda a população
itaunense. A galeria conta com 20 totens que estão
instalados em pontos de ônibus. A cada mês serão
inseridas novas imagens, trazendo para os artistas que
participam da exposição, a oportunidade de divulgarem
seus talentos através do projeto. (Integração – Itaúna)

OPERAÇÃO DE MICRO-ÔNIBUS É AMPLIADA
Após diversas tratativas para a realização de um

acordo entre o Sindicato dos Trabalhadores em
Empresas de Transporte Coletivo Urbano (Sinttro) e
Consórcio Via JF, a operação de micro-ônibus no
transporte público de Juiz de Fora começou a ser
expandida para outras linhas nesta semana. A medida,
que está prevista no contrato de concessão realizado
pela Prefeitura de Juiz de Fora (PJF) em 2016, foi
questionada recentemente pelo Sinttro, que inclusive
chegou a impedir a saída de veículos das garagens, no
início de novembro, para protestar sobre a posição
contrária à circulação de micro-ônibus sem cobrador
na cidade. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

O vereador Vinício Scarano Pedroso
comemora seu natalício domingo (05/12).

Antecipamos votos de felicidades ao Jornalista
João Roberto Nogueira, que integra a equipe Jornal

do Sudoeste. Ele recebe cumprimentos no dia 7.
Especiais cumprimentos ao amigo ARTHUR

HENRIQUE, que aniversaria neste sábado, dia 4.

Dia 3 Nathalie Duarte Esteban, Joaquim Pedro da
Silveira, Galvani Ozelin, o professor Adilson Pádua,
Arthur Generoso.

Sábado dia 4 Márcio Ferreira, Orlando Paschoal,
Letícia Venâncio Mirachi.

Domingo dia 5, Eliane Vanoni, Eric Andrade Marques,
Fabiano Piccirillo, Juliana Aparecida Oliveira, professor
Walter Fiocca, Vânia Dramis Pimenta.

Dia 6, O cantor e instrumentista João Souza, Vitória
Bícego (filha de Mariano Bícego e Cida), Juvenal
Marques (Expressão Livre), Dr. Bruno Lattaro Carvalho.

ANIVERSARIANTES

Dia 7 o vice-presidente da ACISSP, Leonardo Borges
Souza.

Dia 8 Lucélia Ozelin de Lima Pimentel, membro da
Academia Paraisense de Cultura, a Guarda Municipal,
Gisele Silva, Maria Imaculada Bícego Silva. Caio
Henrique Ramos e Antonio Novais.

Dia 9, Pedro Ivo Vasconcelos Júnior.

Joice Bozelli de Oliveira, aniversaria no dia 9. Recebe
os especiais cumprimentos seus avós Sebastião
Bozelli, Maria das Graças Hilário Bozelli, e do tio André.
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ESTELA VERGANI

Estela, qual a memória
mais antiga você guarda
em relação a algum aro-
ma ou prato especial?

Tenho memórias olfativas
que realmente marcaram mi-
nha infância e são inesquecí-
veis. Os dias em que nossa
vizinha Dona Terezinha acen-
dia a churrasqueira, o aroma
era diferente e marcante, nos
deixava doidos para que o pa-
pai fizesse pra nós. Quando
chegava na casa da vó Lucy
e ela fazia pão na chapa com
margarina. Quando meu pai
nos levava bolinho de carne e
batata recheada, mesmo que
fosse para dividirmos, pois ha-
viam poucas unidades, eram
os melhores e nunca vou me
esquecer! Me lembro também
das primeiras vezes que cozi-
nhei, fazia carne moída e mis-
turava com arroz, subia em um
banquinho para alcançar o fo-
gão e depois dividia com a
minha irmã Aída.

E como decidiu transfor-
mar a gastronomia em
profissão?

Fui criada em um meio
muito rico gastronomicamen-
te. Minhas avós são excelen-
tes cozinheiras e sempre tive-
ram vínculo com a cozinha.
Minha mãe cozinhava desde
muito nova e tão bem quanto
elas. Não haveria alguma for-
ma de escapar desse destino,
se não fosse pela profissão
seria por uma paixão intensa.
Cozinhar me relaxa e me ins-
pira. Minha avó Neusa sem-
pre disse a todos que eu tinha
mãos hábeis e que sempre
colocava muito carinho em
tudo o que fazia. Isso é uma
qualidade que consigo enxer-
gar em mim mesma. Não en-
contrei uma forma melhor de
transmitir esse carinho para as
outras pessoas, por isso deci-
di cursar Gastronomia e tra-
balhar com algo que conforta,
acalenta, aproxima e nos dá
prazer.

Convivendo desde pe-
quena com grandes e di-
ferentes referências gas-
tronômicas, o que traz
para sua atuação profis-
sional de cada uma des-
sas influências?

Desde pequena tenho con-
tato dentro de casa com uma
culinária de alto padrão, tanto
em qualidade quanto em tra-
dição. Minhas avós são des-
cendentes de italianos e espa-
nhóis, cozinhas riquíssimas em
relação às bases da gastro-

Aos 24 anos Estela Grande Vergani traz em
seu DNA o amor e a aptidão para as artes
culinárias. Empreendedora, a jovem chef
já teve seu próprio negócio, acumulou
experiência coordenando com muito
sucesso a equipe de um café e agora atua
como personal chef, elaborando cardápios
e produtos especiais como massas,
carnes, doces, panetones, entre outras
delícias. Caçula de quatro irmãos, Estela
é filha do saudoso Célio Vergani e de
Marilisa Grande Vergani e é recém-casada
com o hipnoterapeuta Rodrigo Ribeiro.
Nesta saborosa entrevista (com o perdão
do trocadilho), Estela generosamente
compartilha suas memórias, experiências
e planos futuros.

Acervo Pessoal

nomia e que influenciaram o
mundo todo.  Levo comigo o
uso de temperos verdadeiros
(não industrializados), ingredi-
entes frescos e as melhores
marcas, pois isso tudo faz
muita diferença no resultado
final. Aprendi muita coisa
nova na faculdade, mas nada
como a massa fresca da mi-
nha avó Lucy, ou a feijoada
da minha avó Neusa, o feijão
tropeiro da minha mãe, as ros-
cas da tia Regina, pães de
queijo da tia Telinha, bolachi-
nhas de nata da tia Lurdinha
e o porco a paraguaia que meu
pai fazia. Essas receitas tra-
dicionais são minhas preferi-
das, como a linguiça da bisa
Elisa, que por grande felicida-
de consegui aprender e tenho
o prazer de continuar produ-
zindo, sem deixá-la ser esque-
cida. 

Você já teve a oportuni-
dade de ter seu próprio
negócio. Como foi a ex-
periência com a Papas
Porn Food? Acha difícil
empreender no nosso
país?

O Papas foi meu primeiro
filho, meu primeiro projeto
gastronômico e um sonho que
durou pouco. Porém foi uma
das maiores escolas que tive
na minha vida. Ele me aproxi-
mou muito do Rodrigo e me
fez enxergar que estávamos
juntos para tudo na vida, e
também do meu irmão Ânge-
lo, que me ajudou do início ao
fim! Aprendi na prática a im-
portância de fluxo de caixa,
aprendi sobre economia e
como evitar os desperdícios,
foi minha primeira vez como
chef de cozinha também!
Amava cada detalhe do car-
dápio e cada cliente me valo-
rizava muito. Aprendi também
que empreender no Brasil é
ter coragem e perseverança,
pois a falta de incentivos e ins-
trução pode nos deixar muito
perdidos. Mas, como sempre,
tive todo o apoio da minha fa-
mília, em especial do meu pai
que montou toda cozinha para
mim, tanto na hora de abrir,
quanto na decisão de fechar.

Você também teve uma
atuação muito elogiada
no Uai Café tendo opor-
tunidade de criar pratos,
comandar uma equipe e
fidelizar clientes. Como
foi essa experiência?

O que levo comigo da
equipe Uai Café, principal-
mente, é gratidão! Minhas
meninas, como costumo

chamá-las, eram como minha
família. Também vivi muitas
coisas importantes na minha
vida pessoal, enquanto estava
trabalhando com eles e sem-
pre tive todo o apoio. Me aju-
daram a crescer pessoal e
profissionalmente. Tive conta-
to também com profissionais
incríveis que me auxiliaram na
montagem da estrutura de
uma cafeteria, pois esse mun-
do era novo para mim, a chef 
Vivi Costa, minha mãe na
gastronomia, os baristas Ta-
deu e o Zé Renato. Aprendi a
lidar com pessoas, a ser mais
resiliente e não desistir frente
às adversidades. Aprendi com
o Chesley, o proprietário, que
para fidelizarmos nossos cli-
entes sempre devemos “afiar
o martelo”, como ele diz, e ter
a humildade para corrigirmos
sempre que surgirem pontos
negativos. Coloquei em práti-
ca conhecimentos de sanitiza-
ção, estoque, compras e prin-
cipalmente sobre liderança.
Aprendi a liderar pelo exem-
plo e sempre fazer a minha
parte para que pudesse ser o
espelho para minha equi-
pe. Gratidão a todos que já
passaram pela nossa equipe e
a todos os clientes, meu cari-
nho é muito grande por todos
vocês!

Estamos às vésperas do
Natal e festas de final de
ano. O que esta época re-
presenta pessoal e pro-
fissionalmente pra você?

O Natal é tudo de mais es-
pecial para mim! As festas,
comemorações em família, a
magia, os presentes, as deco-
rações, o clima e as comidas.
Sem dúvida as comidas! Brin-
co que deveríamos fazer cei-
as de Natal mais vezes ao ano
(risos). Atualmente é uma
data de muito trabalho. Des-
de que escolhi seguir essa car-
reira sempre soube que traba-
lharia muito, enquanto os ou-
tros estivessem comemoran-
do, mas isso não diminui nem
um pouco a satisfação que
tenho de trabalhar, pelo con-
trário. Nessa época do ano eu
literalmente “estou na minha
praia”. São as comidas que
mais gosto de preparar. Mesa
farta, com entradas variadas,
frutas, frios, massas, carnes,
ensopados, guisados, assados,
sobremesas ricas! Sem con-

tar nos panetones, que são a
minha maior expectativa do
ano! Tudo do melhor! Atendo
meus clientes com muita sa-
tisfação para que eles não te-
nham que se preocupar e apre-
ciem pratos deliciosos. 

Quem lida com comida o
dia todo também é bom
de garfo ou não tem tan-
to apetite?

Não posso responder por
todos que trabalham com co-
zinha e acho até difícil descre-
ver em palavras essa respos-
ta. Minhas expressões falam
mais quando estou comendo
algo delicioso. Chego até a
dançar! Para mim não existe
prazer maior na vida do que
comer algo que está com von-
tade, degustar algo delicioso
pela primeira vez, conhecer
novos sabores. A comida ati-
va todos os nossos sentidos: o
tato quando sentimos a textu-
ra dos ingredientes, a audição
quando levamos os ingredien-
tes às panelas quentes, o ol-
fato com os mais diversos aro-
mas que possamos imaginar, a
visão com as mais belas pre-
parações e enfim o paladar, que
nos transporta à sensações e
sentimentos que mudam até o
humor. Pra mim a gastronomia
é algo realmente mágico!

Atualmente o que você
oferece aos seus clientes
e como encontrá-la?

Agora estou de volta ao
Personal Chef, que é uma das
práticas que mais me tem re-
alizado como cozinheira, por
poder atender a todos os gos-
tos e pedidos, sem restrições
e de maneira personalizada.
Faço a divulgação de pratos e
“eventos” semanalmente em
minhas redes sociais e tam-
bém recebo encomendas por
elas. Para o final do ano já
tenho o cardápio para ceia de
Natal e Ano Novo, então para
todos que quiserem aprovei-
tar a data para relaxar e não
ficar na cozinha, é só deixar
esse trabalho comigo. Entran-
do em contato pelo Instagram
@estelavergani ou Whats
App (35 99224-6288). Tenho
o maior prazer em atender to-
dos com muito carinho e de-
dicação, sempre prezando por
todos os detalhes. Gosto de
conhecer meus clientes atra-

vés dos pedidos que eles me
fazem!

O que a família represen-
ta pra você?

Se eu não falar TUDO, es-
tarei mentindo! Minha família
é tudo que tenho de mais pre-
cioso na vida. Sempre quis sa-
ber sobre os antepassados
mais distantes que minhas avós
conseguissem lembrar, porque
sei que tudo veio deles e sou
eternamente grata, por todo
esforço, todo exemplo, pela dig-
nidade e tudo que nos foi pas-
sado! Minhas avós são pesso-
as maravilhosas e inigualáveis.
Meus pais são meu exemplo,
meu porto seguro, minha defi-
nição de amor, carinho, supor-
te, dedicação e incentivo. Meus
irmãos são meus companhei-
ros de vida, não tem um dia em
que não discutimos por algo
bobo, e ao mesmo tempo da-
mos boas risadas juntos. Nós
nos amamos mesmo! Meus
tios e primos que sempre me
deram tanto carinho e amor!
A família do meu esposo
Rodrigo, que sempre me aco-
lheu como se eu já pertences-
se a eles. Meus sogros e os
avós do Rodrigo também são
tudo para nós dois. Amo incon-
dicionalmente cada um!

Como uma jovem recém-
casada e que trabalha
com comida, tem dispo-
sição para cozinhar para
o marido? Ele também se
aventura nas panelas?

O Rodrigo é a pessoa que
mais quero agradar no senti-
do de alimentação! Sempre
me preocupei em como ele se
alimentava. Muito antes de
estarmos casados, fazia coi-
sas que ele gostava, tinha von-
tade, e já criei vários pratos
para ele. Porém confesso que
não me animo muito com a
culinária trivial, o arroz feijão
de cada dia, principalmente
em uma quantidade mínima
para nós dois. Então tento va-
riar o máximo possível e fugir
dos cardápios tradicionais.
Estou amando criar sobreme-
sas para ele desde que casa-
mos também! Ele cozinha
muito bem também e tem uma
facilidade enorme de identifi-
car ingredientes pelo olfato ou
paladar, mas não se aventura
muito, até porque na maioria

das vezes estou no comando
das panelas aqui em casa. 

Muitas pessoas dizem ter
vontade de cozinhar,
mas não sabem por onde
começar. Que dica pode-
ria compartilhar sobre os
primeiros passos na co-
zinha? Tem vontade de
se tornar professora na
área?

Eu sempre brinco que
quem sabe comer bem, tem
facilidade para aprender a co-
zinhar. O caminho é começar
pelo que você gosta de comer.
Não tente agradar os outros
de cara, faça aquilo que você
gosta de comer da melhor for-
ma possível. Alguns pratos
básicos não são tão simples de
fazer, como por exemplo um
arroz branco soltinho. Já ou-
tros que pensamos ser muito
complicados são fáceis e ar-
rancam muitos elogios, como
um espaguete à carbonara.
Treine sempre seu olfato, vá
à feira e conheça os ingredi-
entes, cheire tudo que puder,
experimente, tente combinar
os sabores na imagina-
ção. Amo ensinar tudo que sei,
tive ótimos professores, e gos-
taria sim de transmitir meus
conhecimentos na área. Pen-
so em montar cursos aqui na
cidade e estou me especi-
alizando para quem sabe um
dia dar aulas em universida-
des de gastronomia. 

Estela, qual seu maior
sonho?

Apesar de amar muito a
minha área de atuação não te-
nho ambições gigantescas em
relação à minha carreira. Al-
mejo sim poder continuar vi-
vendo do que faço, mas pre-
tendo continuar morando em
Paraíso, o que diminui minhas
chances de ter por exemplo
um restaurante estrelado. Fico
muito satisfeita em fidelizar
cada vez mais clientes e con-
tinuar transmitindo meu amor
pelo que faço. Na minha vida
pessoal tenho o sonho de co-
nhecer várias culturas e ter
contato com pessoas do mun-
do todo! Acho que atualmen-
te o meu maior sonho é man-
ter minha paz de espírito e
estar tranquila comigo mesma,
tendo minha família unida e ao
meu lado.

por Reynaldo Formaggio
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CEMED COMEMORA  40 ANOS
Os 40 anos do Centro de Medicina Especializada

(CEMED) foram comemorados em grande estilo na sexta-
feira, (25/11) na residência do médico Dr.Fábio Bordini.
Vale destacar a beleza do local, área externa, numa tarde
agradabilíssima em confraternização, médicos, família e
colaboradoras.

Em 19 de novembro de 1982 surgia a CEMED que nes-
sas quatro décadas através de seus competentes e con-
ceituados médicos vem cuidando do bem maior das pes-
soas que é a saúde. Uma grande conquista com cumplici-
dade e parceria entre os médicos.

Atendimento de primeiríssima qualidade e competên-
cia, profissionais que se dedicam há tanto tempo na Medi-
cina atendendo pacientes de São Sebastião do Paraíso e
cidades da região, especialistas nas áreas da cardiologia,
pediatria, oftalmologia, neurologia e ginecologia, num es-
paço amplo e moderno.

Dr. José Garcia  Amaral Filho – Pediatra, homeopatia,
alergia, vacina para alergia.

Dr. Fábio Fernando Bordini – Oftalmologista.
Dr. Mario Oliva Rocha – Neurologista – Clínica Médi-

ca, eletroencefa-lografia computadorizada e mapeamento
cerebral.

Dr. Renato  Silva Rossi -  Cardiologista – Eletrocardio-
grama, teste ergométrico, holter de E.C.G, M R P A/MAPA.

Dr. Henry J. Brigagão Pinheiro de Alcântara – Cardi-
ologista.

Dr. José Carlos Araújo - Ginecologista

Parabéns CEMED pelos seus 40 anos!

CEMED - CENTRO DE MEDICINA ESPECIALIZADA
Rua Hildeu de Souza Braga, 42 – Jd.Morada do Sol

3531-1813 / 98802-1306 (WhatsApp)

Dr.Fábio, Dr.Renato, Dr.Mário, Dr.Araújo, Dr.Nelson e Dr.Garcia

Este colunista e amigo

Dra. Dalcineia, Rosário, Maria Ines e Maria Regina

Dr.Fábio e esposa Pryscilla e a filha Letícia, Dr.Renato,
Dr.Mario e esposa Rosário, Dr.Araújo e esposa Maria

Regina, Dr.Garcia e esposa Maria Ines e Dr.Nelson

Um brinde aos 40 anos da CEMED

Médicos e suas colaboradoras, Ana Júlia, Cristiana,
Marly e Hendyara e o amigo Dr.Nelson

Daniel, Hendyara, Marly,Ysis, Ulisses, Cristiana,
Cecília, Helena, Marcelo e Ana Julia
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instagram.com/joelnabaladaoficial/ facebook.com/joelnabaladaoficial

Zé Pedrosa, presidente da Seção de votação,
Mariana, secretária de seçãoRomero Mafra e Nelson Duarte, comissão apuradouraExercendo a democracia -  votando e sendo eleito

6º  E  4º MAIS VOTADO
Joel Henrique e Lúcio Pimenta

3º MAIS VOTADO -
Joaquim Pedro da Silveira

1º  MAIS VOTADO
Flávio Luiz de Souza

5º  E  2º MAIS VOTADO
Luiz Wagner Salgado e Tulio Mambrini

7º MAIS VOTADO
Anderson Grillo Paschoali Cabines de votação

Os eleitos Roberto Rezende Pimenta Filho Betô
vice-presidente e o Darcio Cantieri Junior Darcinho Presidente

O empresário Darcio Cantieri Junior que foi presidente do
Ouro Verde Tênis Clube emtre 2016 e 2020, retorna à
presidência para mandato de dois anos (2023/2024). A eleição
aconteceu sexta-feira, (25/11), em assembleia geral, quando
foram eleitas a Diretoria Executiva e membros do Conselho
Deliberativo.

Compareceram para votar 96 sócios patrimoniais. A Diretoria
Executiva ficou assim constituída: Presidente: Darcio Cantieri
Junior, Vice-presidente: Roberto Rezende Pimenta Filho (Betô),
1º Tesoureiro: Aparecido João Zaneti, 2º Tesoureiro: Aprígio
Rodrigues Neto, 1ª Secretária: Amanda Borges da Cunha e 2º
Secretário: Osvaldo Francisco Tosin

O retorno do empresário Darcio Cantieri Junior foi bem aceito

Darcio Cantieri Junior é reeleito para a
presidência do Ouro Verde Tênis Clube

Será o seu terceiro mandato. Novos membros do Conselho Deliberativo foram eleitos
junto aos associados que ressaltam suas gestões anteriores,
de conquistas e melhorias para o clube. Darcinho salienta sua
intenção em continuar priorizando o apoio ao esporte,
entretenimento e lazer para os associados.

Dos 21 candidatos os sete mais votados irão renovar um
terço do Conselho Deliberativo, integrando-se aos 14
conselheiros já existentes.

SETE PRIMEIROS, CONSELHEIROS ELEITOS
QUE TOMARÃO POSSE EM JANEIRO DE 2023:

1º Flávio Luiz de Souza – 57 votos
2º Túlio Mambrini – 53 votos
3º Joaquim Pedro da Silveira – 50 votos

4º  Lúcio Pimenta de Souza – 50 votos
5º  Luiz Wagner Salgado – 47 votos
6º  Joel Henrique da Silva (Joel na Balada) – 41 votos
7º Anderson Grillo Paschoali – 40 votos
Agradecimento: Imensamente agradecido aos sócios

patrimoniais que me confiaram seus votos para o Conselho
Deliberativo do Ouro Verde Tênis Clube.
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1844

• ACOMPANHANTE HOSPITALAR E CUIDADORA: com experiência
e referências, nos finais de semana, Regina Miranda, tratar fone
99971-7096 zap

• ACOMPANHANTE HOSPITALAR E CUIDADORA: com experiência
e referências, nos finais de semana, Regislaine, tratar pelo fone
99931-7383 zap

• DINHEIRO ANTIGO: Compro, notas/cédulas antigas, cruzeiro e
cruzados. Tratar (35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E VENDO: usadas laser e jato de tinta.
Tratar pelo fone 3558-5492. Fazemos manutenção preventiva e cor-
retiva. Técnico especializado. ÓTIMOS PREÇOS.

IMÓVEISIMÓVEIS
• SALA COMERCIAL: alugas-
se rua Tiradentes, no centro, es-
quina com rua Geraldo Marcolini.
Tratar pelo fone 99842-4251

• VENDE-SE UMA LANCHON-
TE: melhor ponto de Paraíso, alu-
guel barato meio salário mínimo,
motivo mudar zona rural. Tratar
99112-7972

• ALUGA-SE PONTO COMER-
CIAL: ideal para igreja ou outro
tipo de comércio (somente com
fiador), localizado na Vila Maria-
na rua Dr. João Caetano, 681. Tra-
tar 99167-4154 ou 99120-8252

• VENDO 2 TERRENOS: na rua
Constantino Soriano, próximo ao
Mercado ABC, Vila Muschioni,
terreno um de frente ao outro, um
de 500m² escriturado e o outro
800m² parte escriturado. R$ 320
mil os dois. Tratar 35 98436-0698

• FAZENDA OLHOS D´AGUA 35
HECTARES: Vendo, terra de
cultura para café, toda limpa e
para ser cultivada, com água e
córrego. Tratar 99831-0309

• VENDE-SE LOTE NO JD. CA-
NADÁ: lote no Jardim Canadá
com área de 200m². Tratar direta-
mente com o proprietário através
do WhatsApp: 19 99811-4500.

• VENDA OU PARCERIA DUAS
GLEBAS RURAIS: próximas à
São Sebastião do Paraíso, uma
com aproximadamente 6
alqueires (atrás do bairro Veneza
II) e outra com aproximadamente
3 alqueires (próximo ao Parque
Industrial II). Tratar diretamente
com o proprietário através do
Whats App: 19 99811-4500.

DIVERSOSDIVERSOS

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-pou-
sada Embaúba, ainda montada
com todo mobiliário, só reabrir.
Com 06 suítes completas (três
com banheira de hidromassagem
e uma com deck de madeira), 04
salas, 02 cozinhas uma com fo-
gão caipira forno e churrasquei-
ra internas, sala grande refeitó-
rio, lareira, TV por assinatura,
Internet e Wi Fi, aquecedor so-
lar, tudo isso na Casa - 1. Com-
pre  com a Rejane Imóveis em São
Sebastião do Paraíso  3531-7988;
Fernando Miranda Jorge em
Jacuí (35) 3593-1833 - 99971-1833.

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em condo-
mínio fechado. Infraestrutu-ra em
estágio avançado. Área de lazer
pronta para uso comum aos
condôminos com piscina, salão
de festas e churrasqueira. A
500m da entrada do aeroporto de
Paraíso. Detalhes 99970-3311

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado, com
calçada, plano, ótima localiza-
ção, próximo 700 mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José Jo-
aquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José I,
em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo 1
suíte, área de serviço, garagem.
Tratar 99161-9161 c/ proprietário.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e
1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M. E E.S.D.

ORAÇÃOORAÇÃO

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES

FAZENDA OLHOS
D´AGUA 35
HECTARES:

Vendo, terra de cultura para café, toda
limpa e para ser cultivada, com água

e córrego. Tratar 99831-0309

• VENDO Terreno 3000m² à 50 mts da Praça da Matriz no
centro de Jacuí Sendo  300 m2 em platô ao nível da rua, de
30 mts de comprimento e 15 de largura, mais 100mts em
declive para os fundos em meio rural. Uma chácara em pleno
centro urbano, podendo utilizar para criações (criações vaca
leiteira e outros). Aceito casa em permuta em Jacuí.
Oportunidade igual não aparece todo dia. Preço: R$375 mil.
Negociar: em Jacuí Fernando cel.: (35) 99971-1833 Em S.S.
do Paraíso Rejane Imóveis tel.: (35) 3531-7988.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados,

rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 qtos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 95 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro, lavanderia e garagem coberta
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 105 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro social, garagem coberta, lavanderia.
R$ 110 mil Casa Res Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terreno 260m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 165 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 160 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banh.social, garagem
02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
 banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

• VENDE-SE UMA F1000: ano 82, azul, motor 229. Troco por uma Saveiro
ou carro de passei de ano até 2000. Tratar 99112-7972

VEÍCULOVEÍCULO

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

VENDE-SE CASA NO
JARDIM DANIELA:

Área construída: 159 m2. Garagem coberta para 2
veículos, copa/cozinha integrados, 3 dormitórios
sendo 1 suíte com armário embutido. Ampla área
de serviços coberta com armários embutidos,
quintal com espaço no fundo. Portão eletrônico,
vídeo porteiro, câmeras e concertina. Valor:
460.000.00. Tratar 99848-7981
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CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00
Casa Nova - 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço. Terreno: 160,00 m² / Área construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e quintal
cimentado, garagem coberta para 02 carros. Terreno: 250,00 m² / Área
construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 155,04 m² / Área construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00
04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa/cozinha, banheiro social,
garagem para 02 carros, área de churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários e sacada, sala ampla
para 02 ambientes, cozinha com armários planejados, banheiro social,
área de serviço com armários, 01 banheiro, hall com roupeiro, piso
laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro:Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00
02 dormitórios com armários, sala com varanda, cozinha com armários,
banheiro social e banheiro adicional na área de serviço e quarto de
empregada ou despejo.  Reformado e pronto para morar.   Grande
Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00
Chácara com 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros sociais, sala,
copa e cozinha, varanda em U, churrasqueira, fogão a lenha, horta,
pomar, piscina, terreno com 2.250 metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00
02 dormitórios, sala ampla com 02 ambientes, cozinha, banheiro social,
lavanderia, varanda, garagem para 02 carros. Cerca de alambrado.
Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250 m² Terreno plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 279,95 m² Terreno bem localizado.

sergi.magalhaes@bol.com.br

por: SERGIO MAGALHÃES

A Ferrari fez 11 pole positions, venceu 4 cor-
ridas, terminou o ano com os vice-campeonatos
de pilotos e de construtores. Para quem vinha
numa draga danada nos últimos anos, 2022 foi de
reencontro com as vitórias. Começou a tempora-
da como o time a ser batido. Mas foram tantos
erros de estratégia que ofuscaram os resultados.
Alguns bizarros, como Leclerc deixar os boxes
com pneus de chuva no asfalto seco de
Interlagos, uma leitura inadmissível até para a
nanica Haas que cravou uma pole histórica no
GP de São Paulo.

O 2022 da Ferrari foi um mix de expectativa e
de frustração, e uma hora a corda teria que reben-
tar, e rebentou pro lado do chefe Mattia Binotto.

Não que Binotto tivesse o perfil de um gran-
de chefe de equipe, mas ele entregou as metas
estabelecidas de redirecionar a Ferrari para o ca-
minho das vitórias. O começo promissor foi um
bônus. A meta traçada era dar um passo acima,
colocar a Ferrari numa melhor posição, e isso
Binotto conseguiu. Porém, estava cada vez mais
difícil segurar a batata quente nas mãos com a
pressão que vinha de cima, da alta cúpula da
Ferrari, muito mais por questões pessoais do que
pelos próprios erros.

Mais que um chefe de equipe que desempe-
nhou também a tarefa de diretor administrativo,
Binotto era uma peça importante na parte técnica
da Ferrari, um engenheiro capacitado que cresceu
e se desenvolveu dentro do departamento de mo-
tores da escuderia ao longo de seus 28 anos de
serviços prestados dentro da fábrica de Maranello.

É aí que a demissão de Binotto não foi uma
boa jogada para a Ferrari. Mais que contratar um
novo chefe de equipe, que poderá ser Frederic
Vasseur, da Alfa Romeo, a Ferrari terá que correr
atrás de outro engenheiro capaz de liderar o de-
partamento técnico com a mesma competência. E
isso demanda tempo. E 2023 está aí.

Mudanças às vezes são necessárias, mas vejo a
Ferrari como uma flecha sem pena para 2023. Reor-
ganizar a casa leva tempo. A própria equipe sabe
disso quando contratou Jean Todt em 1993 e foi
preciso sete anos para começar a colher os frutos.

Binotto vinha no caminho certo, reorganizan-
do a casa desde que assumiu o cargo de chefe de
equipe em 2019.

No comunicado de sua saída, Binotto escre-
veu: "É com tristeza que decidi encerrar minha co-
laboração com a Ferrari. Saio de uma empresa que
adoro, da qual faço parte há 28 anos, com a sereni-
dade que advém da convicção de ter feito todos
os esforços para atingir os objetivos traçados".

Ferrari tem mais a perder
sem Mattia Binotto

Os primeiros sinais de que as coisas não iam
bem foi a ausência de Binotto em Interlagos com a
justificativa de que já trabalhava no projeto do car-
ro de 2023. Dias depois o sempre bem informado
jornal, "La Gazzetta dello Sport", pertencente ao
próprio Grupo Ferrari, anunciou que Binotto seria
dispensado e Fred Vasseur seria o seu substituto.

A Ferrari tentou abafar alegando que a notí-
cia era sem fundamento. Mas no fundo, o alto
comando estava esperando o pedido de demis-
são de Binotto. A Ferrari sempre agiu assim, é
melhor esperar que alguém 'pegue o boné e vá
embora', do que anunciar a demissão. E a máxima
que diz "onde há fumaça, há fogo" é tão verda-
deira que na última terça-feira, Mattia Binotto
anunciou a sua saída. E quem tem mais a perder
nesse imbróglio é a própria Ferrari, que ficará sem
um dos pilares de sustentação do seu departa-
mento técnico de F1.

Binotto dirigiu a Ferrari por 61 GPs de 2019 a
2022. Foi promovido para substituir Maurizio
Arrivabene, que sucedeu Marco Mattiacci, que
substituiu Stefano Domenicali, que assumiu o co-
mando deixado por Jean Todt em 2007 depois de
tornar a Ferrari quase imbatível na era Schumacher.

Portanto, no espaço de 15 anos, essa é a quin-
ta vez que a Ferrari está à procura de um novo
chefe de equipe.

SALAS PARA
PROFISSIONAIS

AUTÔNOMOS
Temos duas salas para locação a profissionais autônomos.
Ampla sala de recepção. Ar condicionado, WC nas unidades
e na sala de recepção. Internet 400Mb.

AV. MONSENHOR FELIPE, 192 - S.S.PARÁISO-MG
CONTATO: 35 99234-5494

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Mattia Binotto recolocou a Ferrari
no caminho das vitórias, mas a

pressão por sua saída falou mais alto

Mesmo com todos os pro-
blemas que a pandemia do
novo coronavírus acarretou,
diversas pessoas não se inti-
midaram e aproveitaram o
momento para exercitar e
exteriorizar sentimentos e
percepções da vida própria e
do mundo em que estão
inseridas.

Foi assim com Marli Soa-
res, que literalmente colocou
mãos a obra e escreveu o li-
vro ‘Filha 7’, lançado em
2020. Partilha de experiênci-
as, vivên-cias e superação de
depressão são alguns dos de-
talhes que podem ser encon-
trados neste trabalho que re-
mete aos dramas vividos e as
conquistas obtidas.

Marli Soares nasceu em
1965 em Ribeiro Preto (SP) e
passou grande parte de sua
vida em São Sebastião do Pa-
raíso. Teve ansiedade e de-
pressão a vida toda, mas só
entendeu sua condição e ini-
ciou tratamento já adulta.
Como forma de terapia ela
brinca com tintas, papeis, flo-
res e com sua cachorrinha
para suavizar seus dias. Du-
rante a pandemia da covid-19
começou a praticar mindful-
ness com foco numa dura re-

Marli Soares conta histórias
de vida e supera depressão

com livro “Filha 7”

alidade que assolou muita gen-
te e arrasou outras tantas pes-
soas.

Em meio aos dramas vivi-
dos, introspecções, reflexões
e autocompaixão Marli escre-
veu ‘Filha 7". A obra descre-
ve passagens de situações por
ela vivida, como na juventude
quando teve os primeiros sin-
tomas de ansiedade e de de-
pressão, situação da qual faz
tratamento inclusive nos dias
atuais.

Como uma observadora
distante, Marli Soares narra
suas dores mais profundas
com o mesmo ritmo e natura-
lidade com que fala de suas
conquistas. Esta é sua histó-
ria de vida, resgatada e
reelaborada durante o primei-
ro ano da pandemia da covid-
19. Como se a doença do
mundo a incentivasse a bus-
car sua cura interna. O lan-
çamento do livro ocorreu em
2020 em sua primeira edição
que contou com a tiragem de

300 exemplares. A escritora
fez parceria e dobradinha
com sua sobrinha e artista
Keila Knobel, residente em
Campinas. Foi ela quem fez
as ilustrações do livro e tem
participação especial na obra,
através de colagens e tam-
bém utiliza de sutileza com a
tinta ‘sumiê’, além de exter-
nar com seu trabalho muita
emoção.

A produção intercala ima-
gens e textos de forma
desassociada, mas que se en-
trelaça e permite que o imagi-
nário de quem lê possa criar e
vislumbrar o cenário do que
está sendo narrado e da situ-
ação transmitida.

SERVIÇO:
Filha 7
AUTORA:
Marli Soares
ILUSTRAÇÕES:
Keila Knobel
PEDIDOS:
35 98841-8294

Escritora Marli Soares, à direita, com Keila
Knobel celebram realização da obra em 2020

Arquivo Pessoal/ Reprodução

Divulgação
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JUNTOS, SOMOS MAIS FORTES!

O presidente da Cen-
tral dos Sindicatos Bra-
sileiros (CSB), Antonio
Neto, participou de um
encontro de presidentes
das Centrais Sindicais
(CSB, CUT, Força, UGT,
NCST e CTB) e de ou-
tras entidades sindicais
com o presidente eleito
Luiz Inácio Lula da Silva,
na manhã desta quinta-
feira (1), no Centro Cul-
tural Banco do Brasil
(CCBB).

Na reunião, os dirigen-
tes apresentaram ao
presidente eleito as pri-
oridades do movimento
sindical e do mundo do
trabalho para os próxi-
mos anos.

- Política de Valoriza-
ção e Recuperação do
Salário Mínimo: Retoma-
da dos reajustes salari-
ais acima da inflação
para recuperar o poder

de compra dos trabalha-
dores. Para 2023, a pro-
posta é a repetição do
mecanismo que foi utili-
zado até 2018: INPC (jan-
dez/22) + 4,6%(cresci-
mento do PIB em 2021).

- Fortalecimento das
negociações coletivas e
dos sindicatos para esta-
belecer um processo de
negociação paritário entre
trabalhadores e patrões.

- Revisão dos pontos
mais nocivos aos traba-

Reprodução

zou o presidente Lula
pela vitória e desejou a
ele sucesso na recons-
trução do Brasil.

"O diálogo está de
volta. Saio da reunião
com a certeza que vol-
tamos a ter um governo
que debate as diver-
gências e constrói as
convergências com di-
álogo e respeito ao mo-
vimento sindical", ava-
liou Neto.

Aproveitando o en-
contro, o presidente da
CSB entregou a Lula o
documento com a pau-
ta elaborada pela Cen-
tral a partir do seminário
"Sindicatos Fortes, Bra-
sil mais Justo", realiza-
do virtualmente no último
dia 22 com mais de 200
lideranças.

FONTE: CENTRAL DOS SINDICATOS

BRASILEIROS - CSB

CSB e centrais apresentam pauta dos
trabalhadores a Lula; saiba os temas

lhadores da Reforma Tra-
balhista e das demais mu-
danças nos últimos anos.

- Reestabelecimento
do Ministério do Trabalho
com a estrutura anterior e
participando de forma
transversal das políticas
públicas a serem imple-
mentadas.

- Democratização do
Sistema S com paridade
bipartite e rotatividade na
presidência

- Abertura imediata da

mesa de negociação en-
tre os servidores públicos
e o Governo Federal, re-
tirada da PEC 32 e a rea-
lização de concursos pú-
blicos.

- Estabelecimento de
fonte de sustentação fi-
nanceira negocial entre
sindicatos e trabalhado-
res para o custeio das
entidades sindicais, res-
peitando o sistema confe-
derativo.

Antonio Neto parabeni-


